
В Москве ужесточены требования
к работам по установке и эксплуата-
ции рекламных конструкций, сооб-
щил в пятницу, 7 июля, первый заме-
ститель председателя Комитета рек-
ламы, информации и оформления
города Александр Менчук. Этот коми-
тет выпустил приказ об организации
и производстве работ при установке и
эксплуатации рекламных конструк-
ций в Москве. Целью документа явля-
ется повышение контроля за качест-
венным исполнением рекламными
фирмами своих обязанностей. При-
каз ужесточает правила соблюдения
техники безопасности, охраны труда,
определяет требования к тем, кто вы-
полняет верхолазные работы.

Теперь рабочие, устанавливающие
рекламные конструкции, будут про-
ходить дополнительное обучение и
регулярный медосмотр на професси-
ональную пригодность. Усиливается
контроль за состоянием рабочего ме-
ста, используемой техники, оборудо-
вания и соблюдением общегородских
правил ведения работ.
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Мосгордума на заседании в среду, 5
июля, приняла в первом чтении проект
программы комплексного развития сис-
темы электроснабжения Москвы на
2006-2010 годы. Программа предусмат-
ривает строительство в столице 2600 км
линий электропередачи, 276 трансфор-
маторных подстанций, около 100 км ка-
бельных коллекторов, реконструкцию
320 трансформаторных подстанций. Зат-
раты на это составят более 200 млрд.
рублей. Предполагается ввод трансфор-
маторов суммарной мощностью 17,6
тыс. мегавольтампер.

На заседании первый заместитель ру-
ководителя Департамента экономиче-
ской политики и развития Москвы Вале-
рий Жаров отметил, что это будет обес-
печено выполнением четырех инвести-
ционных программ ОАО «Мосэнерго»,
ОАО «Московская областная электросе-
тевая компания», правительства Москвы
и ОАО «Энергокомплекс». Программой
также предусмотрено, что ОАО «Феде-
ральная сетевая компания» введет в
строй трансформаторы суммарной мощ-
ностью 4157 мегавольтампер и высоко-
вольтные ЛЭП протяженностью 164 км.
Основная ветвь реконструкции - под-
станции 500 кВт «Очаково», «Чагино»,
«Бескудниково», подстанция 750 кВт
«Белый Раст». Среди объектов нового
строительства - подстанция 500 кВт «За-
падная» и воздушные ЛЭП 500 и 220 кВт.
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Столичные власти планируют ока-
зать поддержку операторам такси, со-
общили в четверг, 6 июля, в городской
администрации. Соответствующие по-
ложения содержатся в законопроекте
«О такси в городе Москве», одобрен-
ном правительством города и реко-
мендованном для внесения на рассмо-
трение Мосгордумы. Закон определя-
ет такси как легковой автомобиль,
предназначенный для осуществления
перевозок пассажиров с применением
электронного таксометра, с соблюде-
нием установленных правил ведения
кассовых операций, с размещением
информации о тарифах в салоне.

Государственная поддержка в виде
предоставления льгот по уплате нало-
гов, установления льгот по арендной
плате за землю, предоставления пра-
ва пользования городскими стоянка-
ми такси на безвозмездной основе
может быть оказана тем перевозчи-
кам, которые допускают к управле-
нию автомобилем водителей, имею-
щих стаж не менее трех лет, и исполь-
зуют автомобили, соответствующие
по выбросам вредных веществ эколо-
гическому классу «евро-2» и выше.

ЛЬГОТЫ
«ЗЕЛЕНЫМ
ОГОНЬКАМ»

На пресс-конференции,
состоявшейся в пресс-
центре малого и сред-

него бизнеса Москвы, при-
сутствовали и учредители
фонда в лице  министра пра-
вительства, руководителя
Департамента поддержки и
развития малого предприни-
мательства Москвы  Михаи-
ла Вышегородцева, и те, кто
непосредственно реализует
решение столичного прави-
тельства: исполнительный
директор фонда Алексей Ко-
стров, генеральный директор
компании «Альянс РОСНО
Управление активами» Ми-
хаил Хабаров, заместитель
генерального директора
ОАО «Система Венчур» Мак-
сим Шеховцов.

В своих выступлениях,
предваривших вопросы жур-
налистов, они рассказали о
целях фонда, порядке его
функционирования.  Фонд
аккумулировал в себе сред-
ства, предоставленные госу-
дарством на поддержку ин-
новационного малого бизне-
са. 50 процентов паев инве-
стиционного фонда принад-
лежит государству, 50 – в
размере 400 миллионов руб-
лей – привлечены за счет ча-
стных инвесторов. Венчур-
ные инвестиции – это особо
рисковые инвестиции. Они
направляются на поддержку
проектов, которые могут
принести как очень большие
прибыли, так и... нулевые.

Уже в октябре этого года
начнется финансирование
первых проектов. Их будет
20 или чуть больше. Отби-
раться они будут по конкурсу
и в несколько этапов: снача-
ла из 1000 поданных на кон-
курс будут отобраны от 200
до 50, затем они пройдут
еще через один фильтр, и,
наконец, в финал выйдут 20
самых перспективных проек-
тов. Инвестор может выхо-
дить из проекта на 4-6-й год
его существования, фондом
предусмотрено и постинве-
стиционное сопровождение
проектов.

Эта новая для Москвы
форма поддержки инноваци-
онного малого бизнеса вы-
звала у журналистов столич-
ных СМИ много вопросов, и
первый адресовался непо-
средственно министру:

- Михаил Михайлович,
недавно вы побывали в Ки-
тае. Показался ли вам ин-
тересным китайский опыт
венчурных инвестиций?

- Разработка программы
венчурного инвестирования
малого бизнеса к моменту

визита была уже завершена
и никакой корректировке не
подвергалась. Она может
быть уточнена в зависимо-
сти от первых результатов –
получим ли мы от реализа-
ции проектов малого бизне-
са продукт с высокой добав-
ленной стоимостью?  Фонд
создается на семь лет, а 20
проектов – это только за
один год, то есть в общей
сложности их будет 140! А в
Пекине я предложил обозна-
чить Москву в частных вен-
чурных фондах Китая, мы
разошлем свои предложения
в такие фонды и в других
странах.

- Кто войдет в наблюда-
тельный совет фонда и как
будет контролироваться
расход бюджетных средств?

- В совет войдут три пред-
ставителя правительства
Москвы и три – от Министер-
ства экономического разви-
тия и торговли РФ.

- Когда малые предпри-
ятия смогут подавать заявки
на участие в конкурсе и кто
сможет претендовать на вен-
чурное финансирование?

- Заявки будут принимать-
ся с 1 сентября. А требова-
ния – обычные для венчурно-
го финансирования, приня-
тые во всех странах.  Потен-
циальный рынок продукции
предприятия должен быть не
менее 1 млрд. рублей, ожи-
даемый рост рынка не менее
30 процентов в год, а идея,
лежащая в основе проекта,
должна быть запатентована.

- Имеет ли значение для
решения экспертного со-
вета возраст предприятия,
его положение на рынке?

- По нашим расчетам, вен-
чурное финансирование
распределится так: 75 про-
центов быстро растущих МП,
15 процентов – вновь созда-
ваемых и 10 процентов – об-
ладатели интеллектуальной
собственности с большим
бизнес-потенциалом. Наш
фонд – московский, поэтому
из него будут финансиро-
ваться  предприятия, распо-
ложенные в столице.

Основное преимущество
венчурного финансирования
для малых предприятий, ра-
ботающих в инновационной
сфере, - это отсутствие не-
обходимости искать залог
для обращения в банк за
кредитом. Есть запатенто-
ванная  экономически пер-
спективная идея, есть убеди-
тельный бизнес-план – инве-
стор сразу же начнет финан-
сирование.

Наталья КРАСОВА

Впервые в России, в Москве, создан и на-
чал функционировать Фонд содействия
развитию венчурных инвестиций в малые
предприятия в научно-технической сфере.

БЫЛА БЫ ИДЕЯ – 
ДЕНЬГИ НАЙДУТСЯ

Подготовка жилищного фон-
да к отопительному сезону,
ремонт дорог и благоустрой-
ство - вот, пожалуй, главная
триада вопросов, которым
было посвящено очередное
оперативное совещание Ком-
плекса городского хозяйства,
которое провел руководитель
Департамента ЖКХиБ Артур
Кескинов.

На 7 июля паспорта готовности к зиме были
оформлены на 17048 строений - 94,4 про-
цента. К 15 июля должна быть обеспечена

готовность 18066 строений. Ниже среднего по
городу эти показатели в СВАО (84,3 процента),
ВАО (88,7 процента), ЮЗАО (85,8 процента) и
СЗАО (91,1 процента). Качество работ оценивает
Мосжилинспекция, и не все предъявляемые к
проверке строения получают паспорта готовно-
сти. По 192 зданиям они не были подписаны. На-
ибольшее число таковых в САО - 49 и ВАО - 47

строений. По уровню готовности к зиме ведомст-
венное жилье и дома ТСЖ уступают муниципаль-
ному фонду.

В связи с этим Артур Кескинов подчеркнул, что
здесь важна именно адресная работа.

- На состояние ведомственного фонда и домов
ТСЖ, - сказал он, - надо обратить внимание в
рамках рассмотрения этих вопросов на тепловых
комиссиях округов. Объективно рассмотреть и
принять определенные меры, вплоть до обраще-
ния в прокуратуру. Это надо делать.

Масштабы текущего дорожного ремонта на
конец прошлой недели составляли 4 млн. 19 тыс.
квадратных метров - 77,6 процента от запланиро-
ванного. Капитально отремонтировано 4 млн.
466 тыс. квадратных метров дорог - 65,5 процен-
та от плана года.

Энергетики докладывали о ликвидации послед-
ствий пожара в коллекторе. Обещали закончить
работу 12 июля и заверили, что оргвыводы сдела-
ны. Впрочем, по данному факту возбуждено уго-
ловное дело, и расследование еще продолжается.

Возникли проблемы у Московской объединен-
ной энергетической компании, которая в эти дни
интенсивно ведет прием на свой баланс ЦТП и те-
пловых сетей от непрофильных организаций. Ес-
ли с учреждениями образования в этом плане
удалось поработать плодотворно, то в здравоох-
ранении ситуация вызывает опасения. На 1 апре-
ля по Департаменту здравоохранения подлежало
передаче 265 ЦТП и около 112 километров тепло-
сетей. А по данным на 7 июля, реально на баланс
МОЭК передан лишь один ЦТП и 322 метра теп-
лосетей.

Перефразируя классика, можно сказать: в го-
роде все должно быть прекрасно - и внешнее бла-
гоустройство, и внутреннее состояние зданий. Не
всегда так получается, но стремиться к этому
нужно. На данное обстоятельство обратил внима-
ние начальник ОАТИ Иван Ищенко:

- Выясняется, что в планах есть нестыковка.
Комплексное благоустройство территории запла-
нировано, а в доме бог знает что творится. Вхо-
дишь во двор и слышишь претензии: зачем нам
эта красота, если в доме кровля протекает и
подъезды не отремонтированы? Это непорядок,
когда мы лоск наводим на улице, а в доме такие
проблемы.

Петр ПОЛЫНОВ

В ЗИМУ - ТОЛЬКО С ПАСПОРТОМ

Всвязи с этими события-
ми правительство Моск-
вы, Комитет обществен-

ных связей города и Союз
журналистов столицы совме-
стно с Московским домом об-
щественных организаций
(МДОО) проводят конкурс
«Спасибо за жизнь».

Целью и задачей конкурса
является патриотическое, ду-
ховное и нравственное воспи-
тание подрастающего поколе-
ния. Необходимо помочь мо-
лодежи испытать чувство
причастности к великой и
славной истории нашего Оте-
чества, уважения к ветеранам,
к памяти о подвиге нашего на-
рода в Великой Отечествен-
ной войне.

Конкурс проводится по но-
минациям: «Детство, опален-
ное войной» (воспоминания

людей, чье детство прошло в
годы Великой Отечественной
войны); «В белых полях под
Москвой» (материалы, посвя-
щенные этой великой битве);
«Неизвестные герои фронта и
тыла» (история войны в се-
мейных биографиях); «Слага-
емые победы» (подвиг фрон-
товиков и тружеников тыла в
годы ВОВ); «О прошлом из на-
стоящего» (патриотизм сегод-
ня - глазами молодых).

В конкурсе могут принять
участие авторы книг, публика-
ций, фоторепортажей, а также
радио- и телевизионных сю-
жетов в СМИ (окружных, го-
родских и районных газетах,
журналах и в программах ка-
бельного телевидения) неза-
висимо от возраста и профес-
сионального статуса, размес-
тившие свои работы на радио
и телеканалах, печатной - в
прессе с 1 января по 10 нояб-

ря 2006 года. Срок подачи ма-
териалов на конкурс - до 15
ноября 2006 года.

- Такую работу мы прово-
дим не в первый раз, - расска-
зала вашему корреспонденту
координатор проекта Наталья
Яворская. - В прошлом году
конкурс «Спасибо за жизнь»
был посвящен 60-летию Вели-
кой Победы и привлек десятки
журналистов, писателей, не-
профессиональных авторов.

Заявки мы принимаем по
адресу: 119285, Московский
дом общественных организа-
ций, улица Мосфильмовская,
40. Можно приносить матери-
алы или направлять их по поч-
те. Еще раз хочу подчеркнуть,
что к конкурсу допускаются
только опубликованные мате-
риалы, в том числе размещен-
ные на сайтах Интернета. Ито-
ги конкурса мы намерены под-
вести к началу декабря, в ка-
нун юбилея начала великой
битвы под Москвой, - под-
черкнула координатор проек-
та, - об этом сообщим допол-
нительно.

Для справок: телефон/факс
939-94-27, электронная почта:
yav_mdoo@mail.ru. Яворская
Наталья Валентиновна.

Владимир 
ПОТРЕСОВ

КОНКУРС ДЛЯ ПАТРИОТОВ
В нынешнем году страна отмечает знаменательные даты ис-
тории Великой Отечественной войны: в июне - 65 лет со дня
начала войны, ту же годовщину военного Парада на Крас-
ной площади 7 ноября 1941 года, а в конце года - 65-летие
битвы под Москвой.
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Положение на столичных
дорогах крайне тревожно.
Однако, как отметил, вы-

ступая на заседании, член Меж-
дународной ассоциации по раз-
работке интеллектуальных
транспортных систем Григорий
Бродский, вопреки распростра-
ненному мнению московская до-
рожно-транспортная сеть даже
сейчас располагает 15-20-про-
центным резервом. Транспорт-
ную проблему, таким образом,
можно частично разрешить со-
ответствующей времени систе-
мой мер по организации дорож-
ного движения.

- Мы предлагаем создать в
городе комплексную интеллек-
туальную транспортную систе-
му, - заявил руководитель Де-
партамента транспорта и связи
правительства Москвы Леонид
Липсиц. – Она включает в себя
подсистемы сбора и передачи
данных в центр управления дви-
жением  в режиме реального

времени, анализа этой инфор-
мации и оперативного регули-
рования транспортных потоков. 

По словам Л. Липсица, на
МКАД уже был реализован по-
добного рода пилотный про-
ект. На Кольцевой автодороге
установили 56 микропроцес-
сорных датчиков-контролле-
ров дорожного движения. Пи-
лотную интеллектуальную сис-
тему смонтировали  и на Дмит-
ровском шоссе. Связали в еди-
ную систему светофорные
объекты не только на самой
трассе, но и на прилегающих
улицах. В результате пропуск-
ная способность Дмитровки
возросла на 20 процентов. Но
реально об эффекте от вне-
дрения интеллектуальной сис-
темы можно будет говорить,
распространив ее на всю до-
рожную сеть столицы. В пер-
вую очередь сделать интеллек-
туальными предлагается ос-
новные столичные магистрали:

Ленинградское, Волоколам-
ское, Варшавское, Можайское,
Ярославское, Щелковское
шоссе, третье транспортное,
Бульварное и Садовое кольца и
некоторые другие магистрали.

- Программа автоматизации
дорожного движения составле-
на толково, - признал мэр Моск-
вы Юрий Лужков. – Но это лишь
одна из составляющих органи-
зации дорожного движения.
Нужно в обязательном порядке
создать эффективную систему
информирования водителей о
положении на дорогах. Требует-
ся разработать критерии дея-
тельности ГИБДД по оператив-
ной ликвидации аварийных си-
туаций и степень ответственно-
сти инспекции за свои действия.
Наконец, необходимо помнить о
правах пешеходов.

Программа отправлена на
доработку.

Владимир
РАТМАНСКИЙ

ПОГОВОРИ СО МНОЙ, ДОРОГА
На проходившем 11 июля в мэрии Москвы заседании сто-
личного правительства обсуждались проблемы внедре-
ния новейших автоматизированных систем управления
дорожным движением в городе.


